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Impact du complexe coccinelles coccidiphages-parasites hyménoptères dans des peuplements de

cochenilles diaspines (Homoptera; Diaspididae) sur agrumes à Rouiba

Le présent travail met en évidence l’étude de la dynamique des populations de Lepidosaphes

beckii et Aonidiella aurantii (Homoptera ; Diaspididae), qui développent trois générations

annuelles chacune. Ainsi que l'étude de l’impact du complexe coccinelles - parasites hyménoptères

dans la région de Rouiba sur citronnier et oranger. Nous avons inventoriés cinq espèces

de coccinelles coccidiphages (Chilocorus bipustulatus Pullus mediterraneus, Pharoscymnus

setulosus, Novius cardinalis et Nephus peyerimhoffi et un hyménoptère ectoparasite Aphytis

lepidosaphes. L’impact du complexe parasite - prédateurs reste très faible sur les populations

d'A.aurantii par rapport à L.beckii qui enregistre un taux de parasitisme et prédation de 16,48% sur

citronnier et de 20,3% sur oranger. Les traitements chimiques ont un effet certain sur le cortège des

parasites et des prédateurs. Il est donc intéressant de limiter l’utilisation des pesticides et combiner

l’action des parasites et des prédateurs, afin d’essayer d’obtenir de meilleurs résultats en limitant

et en maintenant les populations de ces cochenilles à un seuil minimum.

Mots clés : Citronnier, Oranger, Lepidosaphes beckii, Aonidiella aurantii, Parasites, Aphytis

lepidosaphes, Prédateurs, coccinelles coccidiphages, Impact, Complexe parasites - prédateurs.
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Impact of complex ladybirds coccidiphages- parasitic Hymenoptera in diaspines cochineal 's

populations (Homoptera; Diaspididae) of Citrus in Rouiba area

This present study puts in evidence the dynamics of the populations of Lepidosaphes beckii,

and Aonidiella aurantii (Homoptera; Diaspididae) witch develop three generations booth. and

the study of the impact of the complex Ladybirds - hyménoptèra parasite in the area of Rouiba

sweats lemon et orange tree, where we inventoried five species of ladybirds coccidiphages, it acts

of Chilocorus bipustulatus Pullus mediterraneus, Pharoscymnus setulosus, Novius cardinalis et

Nephus peyerimhoffi. As well as ectoparasitic hyménoptèra Aphytis lepidosaphes were identified.

The rate of the parasitic complex - predatory ofA.aurantii is relatively weaker than L.beckii's one

witch are 16,48% on lemon tree and 20,3% on orange tree, therefore it is interesting to combine

the action of the parasites and predatory, in order to try to obtain better results while limiting and

by maintaining the populations of these cochineals with a minimum threshold.

Key words: Lemon tree, Orange tree, Lepidosaphes beckii, Aonidiella aurantii, Parasites,

Aphytis lepidosaphes, Predatory, Ladybirds coccidiphages, Impact, Complex parasitic – predatory
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